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DISCURSO PROFERIDO PELO VEREADOR NATALINI NA  

75ª SESSÃO ORDINARIA, REALIZADA EM 22/09/09 – PEQUENO EXPEDIENTE 
 
 

O SR. NATALINI (PSDB) - Sr. Presidente, Sras. e Srs. Vereadores, 

telespectadores da TV Câmara São Paulo, boa tarde. Faço questão de 

anunciar um evento que está sendo organizado por nós e acontecerá no 

próximo sábado, dia 26/09, das 8h às 17h, aqui na Câmara Municipal de 

São Paulo: 7º Encontro Municipal de Psoríase. Organizamos esse evento 

desde a primeira edição em parceria com o Dr. Cid Yazigi Sabbag, um dos 

maiores especialistas em psoríase do Brasil.  

Para quem não sabe, a psoríase é uma doença de pele que afeta em 

torno de 2% da população, ou seja, em São Paulo há cerca de 220 mil 

pessoas portadoras de psoríase. Então, não é um número que se possa 

desprezar; pelo contrário, é um número significativo de pessoas. 

É uma moléstia de difícil tratamento que incomoda extremamente a 

vida daqueles que, porventura, a contraíram.  

Durante os últimos seis encontros, pois este ano realizaremos o 

sétimo, ocupamos quase todas as dependências da Câmara porque há um 

grande número de pessoas que participam do evento. O ano passado foram 

2.300, este ano deve repetir o número, pois o interesse é muito grande 

não só dos portadores, mas também de familiares, médicos, enfermeiros, 

psicólogos, fisioterapeutas, enfim, há uma grande quantidade de pessoas 

que querem conhecer e aprender sobre a questão. 

O encontro terá a abertura solene às 8h30min, do dia 26 de 

setembro, em seguida será dividido em mesas com seminários e 

demonstrações. As atividades girarão em torno do problema visando à 

conscientização dos pacientes, a ensinar os pacientes e prestar 
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esclarecimentos quanto à doença. Também será discutido procedimentos de 

tratamento. 

Conseguimos, Sr. Presidente e Srs. Vereadores, alguns avanços 

importantes. Na rede pública de saúde, há treinamento para médicos e 

profissionais dando-lhes conhecimento a respeito da doença e da 

necessidade de ser feito o diagnóstico. Conseguimos também um decreto da 

Secretaria Municipal da Saúde que põe a psoríase na ordem do dia daquele 

órgão, com a colocação de medicamentos à disposição dos pacientes.  

Mais do que isso, conseguimos avanço quanto à aquisição de 

máquinas de fototerapia, as quais são especializadas e exercem grande 

controle da doença. Hoje, há uma máquina funcionando no Hospital do 

Ipiranga, o serviço é coordenado pela Dra. Valéria Petri, da Escola 

Paulista de Medicina. Há outra máquina no PAM Maria Zélia que foi 

adquirida a partir da realização dos nossos encontros. Fui visitar, a 

máquina está funcionando. Havia pacientes sendo submetidos a sessões de 

fototerapia quando lá cheguei, e o serviço é coordenado pelo Dr. Nassim. 

E agora a Secretaria Municipal de Saúde abriu processo de licitação para 

aquisição de uma terceira máquina para atender mais pacientes do 

Município de São Paulo. 

A máquina que opera no Hospital Ipiranga foi doada pelo Rotary 

Club e a do PAM Maria Zélia foi comprada com a administração presidida 

pelo Dr. Nassim. E a terceira será comprada pela Secretaria de Saúde. 

Isso representa um alívio muito grande para os portadores de psoríase. 

Convido todos os Srs. Vereadores, as Sras. Vereadoras, os 

paulistanos que nos assistem pela TV Câmara a virem à Casa no próximo 

sábado, dia 26 de setembro, para participarem do grande encontro 
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municipal que tratará da psoríase, doença que afeta a vida de milhares e 

milhares de paulistanos, e talvez de milhões de brasileiros.  

Era isso que tinha a comunicar porque é um evento de utilidade 

pública do nosso mandato, é uma prestação de serviço à respeito da 

doença psoríase no Município de São Paulo.  

Muito obrigado a todos. 


